

Licht ins Dunkel Weintaufe

Kunst, Kultur & Kulinarik in der *galerie gugging*

Die Donaukultur KG war mit der Licht ins Dunkel Weintaufe erstmals zu Gast in der *galerie gugging*. Gemeinsam mit Gästen aus dem Bereich Kunst, Kultur, Kulinarik und Wirtschaft wurde ein junger Grüner Veltliner der Winzerfamilie Bauer aus Ottenthal am Wagram getauft. Gesegnet wurde der Wein von Pfarrer Eusebiu Bulai. Die Weinpaten, Dr. Alexander Kiss, Direktor des ÖWD und der Saxophonist Andrew Young gaben dem Wein den Namen „Wanderer“.

Wie auch in den vergangenen Jahren stand der Abend ganz im Zeichen der Unterstützung und Solidarität für Licht ins Dunkel, insbesondere für soziale Projekte im Tullnerfeld. Kulinarisch sorgte das Eventcatering Tullnerfeld für köstliche Highlights. Durch den Abend führte ORF-Moderator Claus Bruckmann, der die Gäste unter anderen Willi Dussmann, Barbara Probst, Karl W. Paschek und Sigrid Hawlena herzlich willkommen hieß. Große Freude über die eingenommene Spendensumme herrschte bei den Gastgebern Alexandra, Martina und Franz Müllner: „Es macht uns sehr stolz mit so liebenswerten und großzügigen Menschen bzw. Sponsoren zusammenzuarbeiten“, so Franz Müllner, der auch kurz auf die Projekte einging, welche mit den Spendengeldern unterstützt werden.

Im Rahmen eines gemütlichen Ausklangs führte Nina Katschnig, die Geschäftsführerin der *galerie gugging* durch die Räumlichkeiten und zeigte die aktuelle Ausstellung: Loys Egg & Oswald Tschirtner „Das Design der Realität ist ungenügend.“ Zusätzlich gab es die Möglichkeit, wunderschöne Schmuckkreationen von Christin Van Geuze zu erwerben, auch hier wurde ein großer Teil der Einnahmen an Licht ins Dunkel gespendet. Die Donaukultur dankt allen Sponsoren sehr herzlich!

Pressekontakt für Rückfragen:

Donaukultur KG
mvm@donaukultur.com
0699 / 11351177

Fotocredits © Donaukultur & Leopold Hitzel